

Rodez Bientôt un nouveau syndicat de l'eau ?

Midi Libre
18/06/2011, 06 h 00



Un dossier de création de syndicat mixte de production d'eau est actuellement sur le bureau de la préfète de l'Aveyron, porté notamment par la commune de Rodez, la communauté d'agglomération du Grand Rodez et le syndicat d'adduction d'eau Rignac-Montbazens. Les deux principaux objectifs poursuivis sont, selon Claude Catalan, le président de ce dernier syndicat, la création d'un nouveau prélèvement d'eau (5 millions de m³) qui puisse bénéficier aux communes demandeuses, avec la création d'une usine, et la sécurisation des réseaux.

Sur ce dernier point, les divers responsables ont pris l'exemple des travaux réalisés actuellement sur la zone de Bel Air. "Alors que nous sommes sur la limite administrative entre la ville et le syndicat Montbazens-Rignac, les deux parties ont œuvré ensemble pour sécuriser le réseau", a ainsi expliqué Jean-Albert Bessière, adjoint notamment en charge des travaux à Rodez. "Le nouveau syndicat que nous portons aurait pour vocation à donner un cadre à cela." Et, évoquant le nouveau schéma de coopération territoriale, en lien avec la réforme des collectivités territoriales, Jean-Albert Bessière de noter que ce syndicat "reprendra le rôle de service public de l'eau."

Outre la préfecture, reste aussi à convaincre d'autres syndicats et notamment celui du Ségala qui, selon l' élu ruthénois, "n'est pas dans cette démarche-là. C'est assez incompréhensible." Mais de préciser : "Ce syndicat restera ouvert à qui voudra bien venir."